
Bestimmter und unbestimmter Artikel 
 

	 Das ist ein Apfel. Der Apfel ist rot. 
 

 Das ist ein Glas. Das Glas ist voll. 

  Das ist eine Banane. Die Banane ist lecker. 
 

    Das sind Tiere.  Die Tiere sind zahm (tame). 
 
Negation: ein > kein eine > keine 
 

   Das ist keine Pfeife. 
 
Masculin and neuter nouns:  ein > kein 

Das ist kein Mercedes.  
der / ein Mercedes (all car brands are masculine) 

Meine Mutter hat kein Haus. My mother does not have a house. 
das / ein Haus 

   
And masculine nouns in accusative as direct object: einen > keinen 
Ich habe keinen Hund. I do not have a dog. 
 
Feminine and plural forms are often the same (think of the meaning of 
“sie”): 
 (eine)  > keine       
die / eine Tante  Ich habe keine Tante in Amerika. 
die Haustiere  Ich habe keine Haustiere. I do not have pets. 

 
Neuter, feminine and plural do not have an accusative ending. 
 



Indefinite expressions 
Some nouns do not usually need an article word in Singular either, e.g. 
uncountables or abstract words: 
 
die Zeit  Ich habe Zeit.    /  Ich habe keine Zeit. 
das Glück luck Er hat Glück.   /     Er hat kein Glück. 
das Bier   Ich trinke Bier. / Ich trinke kein Bier! 
der Kaffee  Sie trinkt Kaffee.  / Sie trinkt keinen Kaffee. 
 
 
 


